

## Wir erhalten großzügige Unterstützung durch "Aktion Corona"



Die Aktion Mensch unterstützt uns in der aktuellen Situation mit einer sehr großzügigen Spende. Diese Spende ermöglicht es uns handlungsfähig zu bleiben und weiterhin betroffene Familien und Klienten in der jetzigen Krise situationsbedingt und angepasst zu unterstützen.

Wir haben eine telefonische Krisenintervention eingerichtet, welche den Menschen mit Behinderungen und ihren Angehörigen zunächst das Gefühl vermittelt, dass alle Menschen unabhängig von ihrer Herkunft und Art der Behinderungen in ihren Sorgen und Ängsten ernst genommen werden.

Mit der Spende können wir unser Personal vor Ort mit den notwendigen Hygienematerialien ausstatten, damit wir den Schutz unserer Klienten und unseres Personal gewährleisten können.

Wir danken der Aktion Mensch für diese großzügige und unkomplizierte Unterstützung im Namen aller Beteiligten.

Vielen Herzlichen Dank.

Nicole Henk